

doute, l'atterrer ? Pas du tout ; elle était parée pour aller au théâtre, et elle passa sur le cadavre ensanglanté de son enfant, pour s'y rendre. Le monstre !...

Les romans causent des maux incalculables, mais ils n'ont jamais produit une once de bien ; et, en terminant, voici les conseils que j'ai à vous donner : Ne lisez jamais de romans, même ceux qu'on appelle religieux ; je dis plus : évitez avec soin la compagnie des jeunes gens qui nourrissent leur esprit de la lecture des mauvais livres ; mais, surtout, quand viendra pour vous l'époque si importante où il faudra choisir un état de vie, si vous entrez dans l'état du mariage, évitez une lectrice de romans avec plus de soin que le monstre le plus hideux et le plus dangereux ; car elle vous rendrait malheureux au suprême degré, n'ayant qu'un cœur desséché, et des caprices insupportables à vous offrir.

(à continuer.)

NECROLOGIE.

La paroisse de St. Roch de Québec qui n'a pas encore séché les larmes répandues l'an dernier, sur la tombe de feu l'abbé Catellier, vient d'être de nouveau plongée dans un deuil profond. Le 20 du mois dernier, M. l'abbé John Patrick Doherty a été ravi à son affection.

Quoique la carrière de ce jeune prêtre ait été très courte, puisque la mort l'a enlevé à l'âge de 34 ans, son passage a laissé des traces profondes et tous ceux qui l'ont vu à l'œuvre ou qui ont eu le secours de son ministère n'oublieront jamais le zèle qu'il déployait dans le service des saints autels, et pour le salut des âmes.